

PA-Sitzung am 3. März 2021

Antrag des Arbeitskreises: „Grundentscheidungen für den Pfarreiwerdungsprozess“:

Der vom PA im Frühjahr 2020 eingerichtete Arbeitskreis „Grundentscheidungen für den Pfarreiwerdungsprozess“ hat sich mit folgenden Fragen befasst:

- Welche Kirche wird die Pfarrkirche für die neu zu gründende Pfarrei neuen Typs?
- An welchem Ort wird das zentrale Pfarrbüro eingerichtet?

In der PA - Sitzung am 3.März 2021 hat der Arbeitskreis über die durchgeführten Arbeiten berichtet und folgende Empfehlungen vorgestellt:

- Pfarrkirche und zentrales Pfarrbüro sollen an unterschiedlichen Orten eingerichtet werden
- Für das zentrale Pfarrbüro wird Schwalbach vorgeschlagen
- Für die Pfarrkirche wird Bad Soden vorgeschlagen

Der Arbeitskreis bittet den Pastoralausschuss um folgenden Beschluss:

Der Pastoralausschuss übernimmt den Vorschlag des Arbeitskreises betreffend getrennter örtlicher Einrichtung von Pfarrkirche und zentralem Pfarrbüro.

Er empfiehlt dementsprechend:

- ***Als Pfarrkirche wird Bad Soden ausgewählt,***
- ***Das zentrale Pfarrbüro soll in Schwalbach mit Außenstellen in den bisherigen Pfarrbüros eingerichtet werden.***

Dies soll vorläufige Grundlage für die weiteren Planungen sein.

Nach Ablauf von 8 Wochen soll im Pastoralausschuss am 28.4.21 der endgültige Beschluss dazu gefasst werden. Dann soll auch der Termin der Vereinigung zur Pfarrei neuen Typs festgelegt werden.

Weiterhin beauftragt der Pastoralausschuss den PA-Vorstand für den ausgewählten Standort Schwalbach als zentrales Pfarrbüro, in Gespräche/Verhandlungen mit der Programmleitung des Bistums einzutreten.